

ABSTRAK

Emma Risty Hamidah, 1950410033, Efektivitas Peran Produk Pembiayaan KUR Syariah Di Pegadaian Syariah Se-Karesidenan Pati Terhadap Pengembangan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah.

Kehadiran Pegadaian Syariah dalam menyalurkan pembiayaan KUR Syariah tertuju pada pelaku usaha mikro kecil dan menengah, dengan tujuan umkm yang dijalankan oleh nasabah dapat berkembang. Namun kaitannya dalam hal ini jumlah nasabah Pegadaian Syariah Se-Karesidenan Pati tergolong masih sangat sedikit dengan jumlah sebesar 90 nasabah terhitung sejak bulan Juni sampai Desember tahun 2022. Jika dibandingkan dengan jumlah UMKM yang ada di karesidenan pati pada tahun 2022 sejumlah 19.817, angka ini menunjukkan selisih yang sangat jauh sekali. Padahal pembiayaan KUR Syariah Pegadaian Syariah menawarkan biaya mu'nah atau biaya pemeliharaan yang sangat murah sekali yaitu 0,14% per bulan atau setara 3% pertahun dan pegadaian syariah juga menawarkan pembiayaan KUR Syariah ini tanpa adanya agunan apapun.

Dengan hal ini penulis merumuskan masalah yaitu 1. Bagaimana tingkat keefektifan produk pembiayaan KUR Syariah di Pegadaian Syariah Se-Karesidenan Pati terhadap Pengembangan UMKM?, 2. Apa dimensi produk pembiayaan KUR Syariah di Pegadaian Syariah Se-karesidenan Pati yang memiliki hubungan secara individual terhadap dimensi pengembangan usaha mikro kecil dan menengah?, 3. Apakah dimensi produk pembiayaan KUR Syariah di Pegadaian Syariah Se-karesidenan Pati yang memiliki hubungan secara simultan terhadap terhadap dimensi pengembangan usaha mikro kecil dan menengah?

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan metode kuantitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data diperoleh melalui penyebaran angket secara langsung kepada nasabah KUR Syariah. Penelitian ini menjadi kebaruan dari penelitian sebelumnya dikarenakan masih minimnya penelitian mengenai topik KUR Syariah dari Pegadaian Syariah. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dimensi pembiayaan KUR Syariah yang meliputi ketepatan prosedur, ketepatan jumlah pembiayaan, ketepatan biaya mu'nah, ketepatan tenor pembiayaan memiliki kategori yang dinyatakan "Efektif", dan pada dimensi ketepatan penggunaan dana memiliki kategori yang dinyatakan "Sangat Efektif"; serta ketepatan jumlah pembiayaan berpengaruh signifikan positif terhadap output yang dihasilkan, ketepatan tenor pembiayaan berpengaruh positif terhadap output yang dihasilkan, ketepatan jumlah pembiayaan berpengaruh signifikan positif terhadap jumlah pelanggan, ketepatan jumlah pembiayaan berpengaruh signifikan positif terhadap jumlah pendapatan dan keuntungan dan ketepatan biaya mu'nah berpengaruh signifikan positif terhadap jumlah pendapatan dan keuntungan.

Kata Kunci : Pembiayaan KUR Syariah, ketepatan prosedur, ketepatan jumlah pembiayaan, ketepatan biaya mu'nah, ketepatan tenor pembiayaan dan ketepatan penggunaan dana, pengembangan UMKM, jumlah asset, jumlah tenaga kerja, output yang dihasilkan, jumlah pelanggan, jumlah pendapatan dan keuntungan.